



### **Le Groupe Pierre Fabre présente la première étude internationale sur la prévalence et l'impact psycho-social des dermatoses chroniques visibles portant sur plus de 13 000 personnes**

*Les dermatoses comme l'eczéma, l'eczéma des mains, l'acné, le psoriasis, l'ichtyose, le vitiligo, la rosacée n'altèrent pas les fonctions vitales mais peuvent affecter considérablement la qualité de vie.*

Le Département Patient Centricity du Groupe Pierre Fabre présente la première étude internationale sur la prévalence et l'impact psycho-social des maladies cutanées visibles sous le nom de « **Visible Diseases of the SKIN (VDS)** ». L'objectif de l'étude était d'explorer les conséquences des maladies de la peau avec une atteinte du visage et des mains, c'est-à-dire les zones socialement visibles.

Cette étude a mobilisé 13 138 participants adultes dans 6 pays (Canada, Chine, Italie, Espagne, Allemagne et France). Tous les participants ont été invités à remplir un questionnaire numérique structuré et consolidé avec les associations de malades concernés. Aux sujets ayant confirmé la présence d'une ou plusieurs dermatoses, il a été demandé de préciser leurs localisations respectives (mains, visages, corps) et les différents impacts vécus au quotidien.